



平成28年度徳島県PTA会長・指導者研修会 に参加しました。

10月31日(月)あわぎんホールにて幼・小・中・高等学校のPTA関係者が参加し研修会が開催されました。本校からは、田原PTA副会長さんと総務課担当教員1名が参加しました。

飯泉県知事のご挨拶の後、佛教大学教育学部の原清治教授による講演がありました。その後、幼・小・中・高等学校の保護者によるパネルディスカッションが行われ、充実した内容の研修会となりました。

○講演内容

- ◆21世紀型の学力には、「コミュニケーション力」が含まれ、入試などでも評価されるだろう。積極的にコミュニケーションをとれる子供に育てて欲しい。
- ◆子供が登校前に風邪でもないのにマスクするのは、他者との関係を遮断しようとする兆候かもしれないので声かけをするよう心がけて欲しい。
- ◆家族間の会話で、親が正しい言葉遣いで、話す内容を子供に正確に伝える家庭は、子供の語彙力が増える。
- ◆親が子供に人の好き嫌いを伝えすぎると、好き嫌いの激しい子供になるので出来るだけ慎む方がよい。

★第2回PTA研修会★ ～文化祭～

今年も文化祭でPTA模擬店をしました。定時制通信制体育大会でお世話になった石井町のリーベフラウさんから仕入れさせて頂き、ホットドッグを販売しました。珍しいピンク麴(こうじ)菌の入った女子高生が喜ぶ可愛いホットドッグでした。ご協力頂いたPTA役員の皆様、ありがとうございました。



ピンク色の
『特製ホットドッグ』、
美味し～！



お父さんにも参加して頂きました。お忙しいなか、ありがとうございました。



★第3回PTA研修会のご案内★

12月12日(月)に学校見学ツアーを開催いたします。バスにて市内の専門学校や大学を見学予定です。詳細は、生徒にプリントを配布予定ですのでご確認ください。大勢の方のご参加をお待ちしております。

